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Protokoll 

29. Sitzung des Studierendenrates der TU Bergakademie Freiberg (Wahlperiode 21, öffentlich) 

Datum: 31.03.2022 Ort der Sitzung: digital 

Beginn: 20:05 Uhr Sitzungsleitung: Maximilian Schwabe 

Ende: 21:04 Uhr Protokollführer: Dirk Damaschke 

 

Anwesenheit 

Entsandte Mitglieder des StuRa (X – Anwesend, E – Entschuldigt, U – Unentschuldigt) 

Fakultät 1 Fakultät 2 Fakultät 3 

JNei Johannes Neidel E JS Jennifer Schwarz E ET Elisabeth Täschner X 

MS Maximilian Schwabe X DD Dirk Damaschke X AO Amy Otto X 

RR Riad Rustum U IA Ibrahim Ammar X    

Fakultät 4 Fakultät 5 Fakultät 6 

QS Quentin Sandhöfner  E IC Iris Cramer X JSch Joleen Schubert X 

ShS Shubham Sharma X FK Fabian Kaulfuß X OH Oliver Heymer E 

   AS André Straßheim E    

Michael Griesbach (MG) ist als Gast anwesend. 

 

Unterschriften 

Sitzungsleitung: Protokollführer: 
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1. Begrüßung, Anwesenheit und Beschlussfähigkeit 

Es sind 9 von 15 Mitglieder anwesend. Der StuRa ist demnach beschlussfähig. MG ist als Gast an-

wesend. 

 

2. Änderung der Tagesordnung 

Es liegen keine Anträge auf Änderung der Tagesordnung vor. 

 

3. Finanzanträge 

Der FSR 6 stellt einen Finanzantrag in Höhe von 130 € für einen Schaukasten für Aushänge am 

FSR Büro. Es gab dazu bereits Rücksprachen mit dem D1 und dem Dekanat der Fakultät 6. 

Abstimmung: Wer ist dafür, den Finanzantrag in Höhe von 130 € so anzunehmen? 

Ja Nein Enthaltung 

8 1 0 

Der Finanzantrag wurde angenommen. 

Von der AG BigBand liegen zwei Verträge über Bezahlung der AG durch Kunden vor. Der erste mit 

einer Bezahlung in Höhe von 400 € und der zweite mit einer in Höhe von 1.000 €. 

Abstimmung: Wer ist dafür, die Verträge mit Bezahlungen in Gesamthöhe von 1.400 € so anzu-

nehmen? 

Ja Nein Enthaltung 

6 0 2 

Die Verträge wurden angenommen. 

 

4. Protokollabstimmung 

Das Protokoll der 28. Sitzung des Studierendenrates inklusive des internen Teils liegt vor. Alle 

Anmerkungen, die im Vorherein zu dem Protokoll kamen, wurden ordnungsgemäß eingefügt. 

Abstimmung: Wer ist dafür, das Protokoll der 28. Sitzung so anzunehmen? 

Ja Nein Enthaltung 

8 0 1 

Das Protokoll wurde angenommen. 

 

5. „Bierkampf“ 

Im Nutzungsvertrag zum Beerpongturnier steht die Security als nicht erforderlich aber mit Preis, 

das soll geändert werden. Alle anderen Nutzungsverträge sind ohne Beanstandungen. 

Abstimmung: Wer ist dafür, die Nutzungsverträge mit der Alten Mensa für das RageCage-Turnier 

und die Bierkastenwanderung so anzunehmen? 

Ja Nein Enthaltung 

7 0 2 

Die Nutzungsverträge wurden angenommen. 
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Für die Verträge mit dem Ordnungsamt fehlen die Sicherheitskonzepte. DD beteuert, dass diese 

existieren, er nur vergessen hat, sie im Slack mit hochzuladen und nach der Sitzung nachreichen 

wird. 

Abstimmung: Wer ist dafür, die Anmeldungen des Flunkyball-Turniers und der Bierkastenwan-

derung beim Ordnungsamt so anzunehmen? 

Ja Nein Enthaltung 

5 1 3 

Die Anmeldungen wurden angenommen. 

Abstimmung: Wer ist dafür, das Hygienekonzept für das RageCage-Turnier so anzunehmen? 

Ja Nein Enthaltung 

8 0 1 

Das Hygienekonzept wurde angenommen. 

 

6. Inforundlauf 

6.1 Technik 

Das Backup-System von der Website wurde repariert. 

Die Daten für die Otto-Awards wurden vom Medienzentrum abgeholt. 

6.2 Öffentlichkeitsarbeit 

Es wurde das Tagesgeschäft erledigt. 

6.3 Soziales und Internationales 

Die Arbeit am Semesterticket geht weiter voran. 

6.4 Studium und Bildung 

Die Evaluierungen der Tutorien wurden ausgewertet und an die Tutor:innen geschickt. Es konn-

ten durchweg sehr gute Bewertungen erhalten werden. 

Die Klausur Kosten- und Leistungsrechnung hat dieses Semester einen Schnitt von 4,95. Frau Prof. 

Rogler bittet um Mithilfe herauszufinden, woran das lag. Es wurden alle Studierenden, die die 

Prüfung mitgeschrieben haben, angeschrieben und aus den Reaktionen wird eine Meinungsum-

frage kommen. Zusätzlich wird mit dem FSR 6 gemeinsam ein Treffen einberufen, zu dem die Stu-

dierenden kommen und ihre Meinung direkt persönlich verkünden können. 

Die nächste Sitzung der RKB fällt aufgrund mangelnder Themen aus. 

6.5 Hochschulpolitik 

Das Bierfass wurde weggefahren und Pfand weggebracht. 

Es wurde am Gremienworkshop weitergearbeitet. 

FK, JS, ET und DD haben der Universität geholfen, Flyer über sächsische Bildungsangebote in 

Briefe an Bürgermeister:innen aus Sachsen zu verschicken, die hierher geflüchteten ukrainischen 

Studierenden helfen sollen. 
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6.6 Kultur und Sport 

Die Anmerkungen bzgl. der Betreffe der Einladungsmails wurden angenommen und es wird da-

rauf geachtet. 

Es gab ein Treffen des Organisationsteams des Bunten Campus. Dabei wurde das Einlasskonzept 

rage diskutiert. Vom D5 aus wird es bei dem Mitarbeiterfest keine Einlasskontrollen geben, daher 

wird sich daran wohl orientiert werden. 

Bei der Unterstützung durch das D5 beim Bunten Campus geht es nicht darum, den Bunten Cam-

pus als solchen zu erweitern, sondern lediglich für Studierende, Mitarbeitende und Einwohner:in-

nen der Stadt Freiberg zugänglich zu machen. Dafür kümmern diese sich um einen Verpflegungs-

bereich. Auch vom Rektor soll es wieder ein Verpflegungspaket geben, wodurch Essen und Ge-

tränke kostenlos wären. Zusätzlich soll eine Bühne aufgebaut werden. Das stößt aber aktuell noch 

auf Diskussionen. 

6.7 Finanzen 

In den Finanzen ist nichts passiert 

6.8 Sprecher 

Es wurde an der AG Garten weitergearbeitet 

Morgen ist die Einführungsveranstaltung für die neuen Erstsemester, MS und DD werden anwe-

send sein. 

6.9 Vorsitz 

Es wurde das Tagesgeschäft erledigt. 

 

7. Sonstiges 

Es gibt das Angebot eines Barabends im EAC am 25.05. Die Kosten dafür sind 1,19 €. Dafür würde 

das Bier 2,50 € kosten. 

Die Wahlgeflüstervideos sind alle durch, FK schreibt dazu eine Rundmail. 

 

8. Intern 

Zu diesem TOP wurde kein öffentliches Protokoll geführt. 

 

9. Termin nächste Sitzung 

Die nächste Sitzung findet am Donnerstag, den 31.03.2022., ab 20 Uhr digital statt. 


